

JE SUIS CHARLIE

**Ils ont tué Charlie
pensant venger le prophète
censurer des dessins
en gommant sous des rafales
les porte-plumes de ces caricatures,
devenir des martyrs
en mourant au nom de leur Dieu.
Que de vanité que de penser
que l'on peut effacer
des idées
avec des Kalachnikovs.
La liberté d'expression
est une pensée insaisissable,
un luxe incompréhensibles aux théocrates
qui s'investissent d'un droit divin
en prônant la guerre sainte.
Quand cette vanité se métamorphose
en bête immonde
elle revêt la forme d'une tuerie
dans laquelle l'homme
n'est plus que le barbare de l'espèce humaine.
Et Dieu qui a créé l'homme à son image
sait que l'homme n'est plus que la caricature abjecte
de son dessin.**